
VERBALE
DEL

CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE
n. 35

Il giorno 19 gennaio 2022  alle ore 15.30 in modalità telematica, sono intervenuti i Signori:

Dott. Francesco Bambina - Presidente
Prof.ssa Elisa Cordova – Direttore
Prof. Pianelli Leonardo- Rappr. Docenti.
Risulta assente:
il prof. Salvatore Girgenti - Esperto M.I.U.R.
Partecipa alla riunione per il secondo punto all’ordine del giorno l’RSPP, arch. Orlando Giglio.
Funge da Segretario verbalizzante la dott.ssa Marianna Galbo, Direttore Amministrativo f.f. del
Conservatorio di Trapani. Il Presidente, dott. Francesco Bambina, dichiara la validità della seduta
convocata con nota prot. n. 369 anno 2021 del 13 gennaio 2022 che prevede la trattazione dei
seguenti punti:

1) Esercizio provvisorio;
2) Ratifica e applicazione dell’Accordo tra Mur e OO.SS firmatarie del CCNL – protocollo n.

16540 del 3 dicembre 2021 - per la definizione delle linee di indirizzo e criteri in materia di
tutela della salute nell’ambiente di lavoro applicabili alle Istituzioni A.F.A.M e misure
organizzative da adottare per lo svolgimento in sicurezza dell’anno accademico in
considerazione dell’evoluzione della pandemia;

3) Varie ed eventuali.
Il Consiglio passa all’esame del primo punto all’ordine del giorno: Esercizio provvisorio
Il Consiglio
Vista la Legge 21.12.1999, n. 508;
Visto lo Statuto di Autonomia del Conservatorio di Trapani;
Visto il Regolamento di Amministrazione, Finanza e Contabilità del Conservatorio di Trapani;
Visto l’Articolo 5 relativo all’esercizio finanziario, bilancio annuale;
Visto, in particolare, il comma 9, secondo cui “Qualora la delibera di approvazione del bilancio di
previsione non intervenga prima dell’inizio dell’esercizio cui lo stesso si riferisce, il Consiglio di
Amministrazione delibera l’esercizio provvisorio”;
Ribadito che “Tale esercizio non può protrarsi per un periodo superiore a quattro mesi e si svolge in
dodicesimi commisurati all’ultimo bilancio di previsione deliberato, ovvero nei limiti della maggiore
spesa necessaria, ove si tratti di spese obbligatorie e non suscettibili di impegno e pagamento
frazionabili in dodicesimi”;

Delibera n.1
l’esercizio provvisorio fino all’approvazione del Bilancio di Previsione e comunque ma non oltre i
primi quattro mesi dell'esercizio 2022. La spesa durante tale periodo si svolgerà in dodicesimi
commisurati all’ultimo bilancio di previsione deliberato, ovvero nei limiti della maggiore spesa
necessaria, ove si tratti di spese obbligatorie e non suscettibili di impegno e pagamento frazionabili in
dodicesimi.
Preliminarmente il Direttore chiede che venga messa a verbale la seguente dichiarazione: il Direttore
rileva che l’accordo di cui all’oggetto non va ratificato in quanto vale a prescindere. Peraltro, salute e
sicurezza esulano dalle competenze del Cda e per le misure da adottare ai fini dell’evoluzione della
pandemia sarebbe opportuno riunire il Comitato Covid dell’istituto.



Il consiglio passa ad esaminare il secondo punto all’ordine del giorno.

Il Cda

Visto l’Accordo siglato tra Mur e OO.SS firmatarie del CCNL – protocollo n. 16540 del 3 dicembre 2021
- per la definizione delle linee di indirizzo e criteri in materia di tutela della salute nell’ambiente di lavoro
applicabili alle Istituzioni A.F.A.M;
Considerato che l’Accordo intende fornire a tutte le Istituzioni delle indicazioni omogenee in ordine
alle misure organizzative da adottare per lo svolgimento in sicurezza dell’anno accademico, in
considerazione dell’evoluzione della pandemia e delle norme adottate in relazione al suo andamento;
Considerato che l’Accordo contiene inoltre importanti indicazioni ai fini dello svolgimento
dell’attività in presenza e per l’organizzazione del lavoro nel rispetto del distanziamento sociale,
fornendo chiarimenti sull’attività didattica, prestata sia in presenza sia nella modalità a distanza;
Considerato che l’acuirsi dei contagi manifestatosi a ridosso del periodo delle festività e ancora in fase
ascendente ha riproposto la necessità di utilizzare ogni strumento utile a diminuire le possibilità del
diffondersi del virus, ivi incluso il ricorso al lavoro agile e della Dad;
Sentito l’RSPP, arch. Orlando Giglio, che dichiara che procederà ad un consequenziale aggiornamento
dell’appendice Covid del DVR;
Sentito il Direttore che esprime suo parere contrario;

delibera n. 2
1. La presa d’atto dell’Accordo siglato tra Mur e OO.SS firmatarie del CCNL – protocollo n.

16540 del 3 dicembre 2021 - per la definizione delle linee di indirizzo e criteri in materia di
tutela della salute nell’ambiente di lavoro applicabili alle Istituzioni A.F.A.M;

2. Dare atto che la figura del Referente COVID di cui all’art. 1 del summenzionato accordo, è
rivestita dal Direttore, prof.ssa Elisa Cordova;

3. Dato atto che l’arch. Orlando Giglio procederà ad un consequenziale aggiornamento
dell’appendice Covid del DVR;

4. Dare atto, sentito il RSPP, arch. Orlando Giglio presente alla seduta, che le disposizioni di cui
all’Accordo summenzionato ed in particolare quelle analiticamente contenute dagli articoli 3,
4,5,6,7 e 8 integrano e/o sostituiscono se in contrasto le disposizioni di cui al DVR vigente;

5. Dare atto che, ai sensi dell’art. 1, l’attivazione dei piani di organizzazione della didattica e
delle attività curriculari in presenza e a distanza in funzione delle esigenze formative, deve
essere effettuata in base andamento del quadro epidemiologico, adeguandosi alle disposizioni
governative impartite.

Varie ed eventuali.

Il Presidente comunica al cda di avere proceduto con l’annullamenti della procedura RDO n.
2929497 per Realizzazione nuovo portale web istituzionale, avendo constatato grazie al
verbale aperture buste del 17/01/2022 della Commissione esaminatrice, che erroneamente
l’amministrazione ha inserito nell’ allegato 1 – Offerta - la descrizione di voci che dovevano
essere inseritene nell’offerta tecnica. Il cda dispone di reindire a stretto giro la stessa, con le
correzioni opportune al fine di garantire la corretta partecipazione di tutti gli operatori
economici coinvolti. Viene data lettura integrale del presente verbale che viene approvato
all’unanimità. Il presidente chiede alla dott.ssa Galbo di effettuare un ulteriore controllo del
verbale, apportando le correzioni di eventuali errori materiali. Tale verbale verrà firmato in
data odierna dal Direttore Amministrativo e dal Presidente. Non essendoci altri argomenti da
trattare, si conclude la riunione alle ore 16.10.

Il Direttore Amministrativo f.f. Il Presidente
Dott.ssa Marianna Galbo Comm. dott. Francesco Bambina
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